

Information zu dem Kinderspielplatz am Waldheimplatz, Ecke Salzmannstraße

Nach Information vom zuständigen Sachbearbeiter aus dem Sachgebiet des Baureferats, Gartenbau, Unterhalt, Bezirk Südost gibt es für den Kinderspielplatz keine Altersbeschränkungen und keine besonderen Zeiten, diese sind dementsprechend auch nicht ausgeschildert.

Wegen der Busspur neben dem Kinderspielplatz gibt es an der Ost- und Westseite des Kinderspielplatzes einen Zaun. Es gibt allerdings keinen Zaun an der Nord- und Südseite des Kinderspielplatzes. Deswegen gibt es auch keine Tür mit einem abschließbaren Schloss für den Kinderspielplatz.

Re: Fwd: Lärmbelästigung am Waldheimplatz, ...

Betreff: Re: Fwd: Lärmbelästigung am Waldheimplatz, Ecke Salzmannstraße

Von:

Datum: 07.09.2017 16:42

An:

Kopie (CC):

Sehr geehrter Herr

vielen Dank für Ihre rasche Antwort.

Leider lässt sich der Spielplatz am Waldheimplatz nicht einzäunen, denn die Spielgeräte stehen verstreut auf dem Gelände.

Es würde schon reichen, wenn die Polizei regelmäßig ab 20 Uhr vorbei schauen würde und nicht erst nach einem Anruf von uns (ca. 22:30) erst um 24 Uhr. Aber ob das in die Zuständigkeit des Bezirksausschusses fällt....

Danke für die Übernahme des Themas in die Tagesordnung.

Bis zur Sitzung!

Mit freundlichen Grüßen

Betreff: Fwd: Lärmbelästigung am Waldheimplatz, Ecke Salzmannstraße

Von: ...

Datum: 04.09.2017 18:47

An ...

Kopie (CC)

Der UA AöOuG hat schon getagt, können wir also nicht mehr im UA AöOuG vorberaten.

Ich denke das müssen wir auch nicht, dem dargestellten Sachstand nach ist das eindeutig ein Verstoß gegen § 2 der GrünanlagenS 810, es scheint sich dabei auch noch um den Bereich eines Kinderspielplatzes zu handeln.

Bitte ASAP (spätestens bis zur BA-Sitzung) vorab telefonisch oder per eMail auf dem kleinen Dienstweg klären ob hier (Kinderspielplatz) besondere Zeiten und Altersbeschränkungen gelten, diese ausgeschildert und ob die Kinderspielplätze am Waldheimplatz mit einem Zaun versehen sind und dessen Tür mit einem abschließbaren Schloss versehen ist. Was im Hinblick darauf um freilaufende Hunde von den Sandkästen fernzuhalten und angesichts der Tatsache, dass die Spielplätze am Waldheimplatz zwischen den Fahrbahnen liegen ohnehin sinnvoll wäre.

Mit Zaun braucht's nur noch ein Schloss an der Zugangstür, das man abschließen kann, aber nicht muss, um daraus ein umfriedetes Grundstück zu machen.

Damit schafft man dann die Rechtsgrundlagen um besser für Ruhe sorgen zu können. Das muss von der LHM dann nur noch konsequent genutzt werden.

Letztendlich hat der Bezirksausschuss jedoch derzeit nur die Möglichkeit das Bürgerbegehren an das Baureferat und die Polizei weiterleiten – Verbunden mit der Bitte um verstärkte Kontrollen auch zur Nachtzeit und wenn die Kinderspielplätze noch keinen Zaun mit abschließbarer Tür haben diesen zu schaffen.

Und dann müsste die LHM halt auch konsequent handeln, sich unbefugt auf einem umfriedeten Grundstück aufzuhalten ist keine Ordnungswidrigkeit mehr. Meint der Kontrolleur der Stadt kann dann auch auf den § 127 (1) StPO zurückgreifen und kann jemand, der sich nicht identifizieren kann oder will auch gegen dessen Willen festhalten bis die Polizei kommt. Hoffentlich bekommen die dann auch genügend Schulung, dass sie die vorläufige Festnahme, nachdem die Polizei eingetroffen ist auch wieder formell aufheben – sonst schimpft sich das nämlich Freiheitsberaubung.

Danach muss die LHM einfach konsequent Anzeige erstatten, wenn der Jugendrichter die ersten Sozialstunden mit Aussicht auf Arrest, beim nächsten mal, verhängt hat und sich das rum spricht dürfte ziemlich schnell Ruhe sein.

Bitte auf die TO für die nächste Bezirksausschusssitzung am 14. September 2017 nehmen.

Gruß

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff: Lärmbelästigung am Waldheimplatz, Ecke Salzmannstraße

Datum:

Von:

An:

Sehr geehrte Damen und Herren des Bezirksausschusses 16,

hoffentlich sind wir bei Ihnen an der richtigen Adresse mit unserem Anliegen!

Nicht erst seit diesem Jahr, aber in diesem Jahr besonders schlimm sind die täglichen Lärmbelästigungen von trinkenden, gröhrenden, laut Musik hörenden Jugendlichen, die auf der Tischtennisplatte oder in dem Spielhäuschen auf dem großen Spielplatz am Waldheimplatz, Ecke Salzmannstraße, randalieren. Während der warmen Monate dauerte dies bis spät in die Nacht, ca. 1 Uhr oder später. Dann und wann wehten dichte Cannabis-Wolken zu uns herüber. Aufgrund dessen waren wir fast täglich gezwungen, die Polizei (Wache Perlach) anzurufen. Der Lärm war derart hoch, dass an Schlafen nicht zu denken war, denn die "Party" fand nur wenige Meter von unserem Schlafzimmerfenster statt. Aber wir müssen dennoch jeden Tag aufstehen und zur Arbeit gehen!

Wie Sie auf den beigefügten Fotos sehen können, bleibt auch jedes Mal Schmutz zurück. Wir haben jetzt mal angefangen, Fotos zu machen: Am Sonntag waren dies Bier- und Limoflaschen, am Montag Lebensmittelreste. Außerdem ist davon auszugehen, dass bei einer Verweil- (Party-)Dauer von mehreren Stunden auch der Körper entleert werden muss. Dies findet direkt auf dem Spielplatz statt, was nicht eben förderlich für die Gesundheit der Kinder ist. Um die Tischtennisplatten herum finden sich Glasscherben, Kondome, Toilettenpapier, Zigarettenskippen und anderes...

Wir bitten Sie, entsprechende Schritte in die Wege zu leiten, um einer Partymeile auf dem Waldheimplatz entgegen zu wirken. Die Tischtennisplatten wurden übrigens seit ca. 10 Jahren nicht mehr zum Tischtennispielen benutzt...

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen!







Willst du wieder
dann zu den Kopf
und die Herze
dann kommst du

